

DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

IEQ CONFIRMA SOLICITUD PARA CREAR DOS NUEVOS PARTIDOS

Por Maritza Navarro

La secretaria Ejecutiva del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), María Esperanza Vega Mendoza, informó que tienen dos solicitudes para la conformación de nuevos partidos políticos. Estas solicitudes, dijo, las encabezan Julio César Martínez Luna y Pedro Rangel Amésquita, sin que ninguno se ostente como miembro o simpatizante de algún otro instituto político; ninguno de ellos está relacionado con José Luis Aguilera Ortiz, dirigente de Movimiento Ciudadano, manifestó Vega Mendoza. “Tenemos de dos personas que han presentado una solicitud de inicio para el procedimiento de nuevos partidos políticos. Una vez que ellos presenten la documentación total que marca la ley para integrar los requisitos”, manifestó la secretaria Ejecutiva del instituto electoral. Vega Mendoza explicó que los documentos serán analizados por una comisión que verificará que se cumplan con todos los requisitos que marca la Ley Electoral, para después dar un veredicto sobre la negativa o anuencia para la conformación de un nuevo partido. Entre los requisitos está que el grupo en cuestión debe contar con un número mínimo de posibles militantes, equivalente a 1.5% del padrón electoral, cifra que se coteja con el Instituto Federal Electoral (IFE). “Una vez que se presente la solicitud para la constitución de partidos políticos, el IEQ —mediante la Secretaría Ejecutiva— tiene la obligación de, en un periodo de 15 días, integrar una comisión y esta comisión será la encargada de analizar todos los documentos que nos presenten para verificar si se concede o no el registro”. Denuncia contra Aguilera Ortiz La secretaria Ejecutiva también confirmó que el miércoles 13 de noviembre recibieron una solicitud en Oficialía de Partes del IEQ, firmado por ciudadanos militantes de Movimiento Ciudadano. En el documento se solicita al IEQ que proceda a realizar una investigación debido a que José Luis Aguilera Ortiz, dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, pretende lograr la creación de un nuevo partido político mediante un “prestanombres”. “El miércoles se presentó un escrito de personas de Movimiento Ciudadano, en donde hacen una serie de manifestaciones en relación a la figura de José Luis Aguilera (Ortiz) nos piden que analicemos varias cuestiones referentes a que va a constituir un nuevo partido”, explicó Esperanza Vega. Asimismo, agregó que el documento será analizado y se determinará, con base en la Ley Electoral, qué trámite se le puede dar, para que con base en la normatividad se defina qué procederá. “Lo vamos a analizar y una vez que tengamos la respuesta se va a ser público (...) lo estamos analizando para ver qué curso le vamos a dar”, finalizó. (**El Universal Querétaro** 1-A y 4-A)

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

QUIEREN REGISTRARSE SEIS NUEVOS PARTIDOS

Las próximas elecciones los partidos por lo que pueden votar los queretanos podrían duplicarse si es que logran obtener su registro y financiamiento público las seis organizaciones que preparan o han realizado las asambleas exigidas para tal efecto. La vocal ejecutiva del IFE en Querétaro, Ana Lilia Pérez Mendoza, explicó que uno de los requisitos para conformar un partido político es la realización de asambleas en cada estado con la participación de al menos 3 mil personas y tener como mínimo 20 asambleas. (**a.m.** 1-A y 7-A)

Síntesis de información local



DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

CONTINÚA PRI CON REGISTRO PARTIDARIO

En cumplimiento de los acuerdos pactados en la XXI Asamblea Nacional del PRI y siguiendo el ejemplo del primer priísta del estado, el Gobernador José Calzada, funcionarios públicos, líderes y representantes de los sectores, organizaciones y militancia en general del PRI en Querétaro, iniciaron con su renovación de registro partidario. A la sede del PRI acudió a renovar su registro de partido Pío X Salgado Tovar, entre otros; dichos trámites han tenido lugar en la oficina de la secretaría de Registro Partidario a cargo de Óscar Altamirano Pérez. (**Diario de Querétaro 12-A y Plaza de Armas 3**)

FUEGO AMIGO “POR SI LAS MOSCAS”

En cumplimiento de los acuerdos pactados en la XXI Asamblea Nacional del PRI, funcionarios públicos, líderes y representantes de los sectores, organizaciones y militancia en general del PRI en Querétaro, iniciaron con su renovación de registro partidario. A la sede del PRI en Querétaro acudió Pío X Salgado, secretario de Obras Públicas. Quien quita y en 2015 se ofrece. (**Plaza de Armas 1**)

MC

PROTESTAN Y CONFORMAN UNA NUEVA ORGANIZACIÓN

Militantes de Movimiento Ciudadano conformaron una nueva institución política en donde ya no tenga cabida “los actos corruptos como los de Marco Antonio León Hernández”. Ayer, durante el desarrollo de la Asamblea Estatal Constitutiva quedó integrado el Comité Directivo Estatal del nuevo partido político en Querétaro denominado ‘Convergencia Ciudadana’. (**El Universal Querétaro 4-A y a.m. 7-A**)

PODER EJECUTIVO

ESTELA ZÚÑIGA BURGOS VINO A CELEBRAR SU CUMPLEAÑOS

Estela Zúñiga Burgos, acompañada de su hermano Burgos, visitó al Gobernador José Calzada, así como al Presidente Municipal Roberto Loyola, quien luego de la audiencia la turnó con el jefe de la Unidad de Asuntos Internacionales y atención de Migrantes, Roberto Alcocer Martínez, con quien habló de su propuesta de hermanamiento entre Nueva Orleans y Querétaro que ha tenido un gran crecimiento, al igual que Querétaro. (**Noticias 3-E**)

“EL DEPORTE CONTRIBUYE A FORMAR EL CARÁCTER”

Sandra Albarrán, Presidenta del Sistema Estatal DIF, en entrevista asegura que el deporte, la práctica del maratón o cualquier otra actividad, son importantes porque tienen un efecto positivo en el ser humano, ya que te brindan un espacio propio para lograr un desarrollo integral. Recuerda que siempre ha hecho ejercicio. Fue la práctica del deporte lo que permitió que se dejarán malos hábitos, Sandra Albarrán refiere que “yo fumaba y el Gobernador también”, hasta que se dieron cuenta de que había que cambiar. Al decir que jamás ha corrido un maratón, aseguró que su esposo es un hombre de metas, y por ello se fijó la más alta: el maratón. En imagen el Gobernador y sus hijos. (**Noticias 8-A**)

Síntesis de información local



DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

INYECTARÁ ESTADO MIL 800 MILLONES DE PESOS A LA POLICÍA ESTATAL

De acuerdo con declaraciones del Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, el estado vislumbra un presupuesto global de 24 mil millones de pesos que se aplicarán para el 2014. De estos, para la seguridad se aplicarán mil 800 millones de pesos, lo que significa un aumento aproximado del 11.5% para consolidar y fortalecer a la PoEs en el proceso de control y confianza, el equipamiento de la Policía Estatal Acreditada y la capacitación de elementos de seguridad. Destacó que en el tema de la infraestructura se contempla un impulso a la Sierra con los proyectos de la carretera, mientras que para la capital se desglosan en dos vertientes, la primera para la atracción de inversiones y la segunda para mejorar la calidad de vida de los queretanos. **(Plaza de Armas 3)**

AUMENTA EXPECTATIVA DE ADOPCIONES: DIF

La Procuradora de la Defensa del Menor y la Familia, Patricia Cabrera Orozco, señaló que hasta el 90% de los niños que son institucionalizados ante el DIF logran ser reintegrados con sus familiares, y en 20% de los casos se inician juicios de pérdida de patria potestad. Dijo que el DIF Estatal está abierto para quienes deseen adoptar a niños mayores de 8 años, “actualmente tenemos 273 jovencitos o con discapacidad, con su situación resuelta. **(Diario de Querétaro 5-A)**

LICITAN OBRAS PARA CONSERVAR CARRETERAS Y CAMINOS RURALES

Con el objetivo de iniciar obras en conservación de carreteras y caminos rurales para el mes de diciembre, la CEC está licitando 20 obras por un monto de alrededor de 150 millones de pesos, informó el Coordinador General de la dependencia, Javier Oropeza Rojas. Recordó que la CEC ha hecho una inversión en las carreteras estatales pro 50 millones de pesos, más el rubro de conservación que es por 40 mdp, sumando un total de 90 millones de pesos. **(El Universal Querétaro 8-A)**

CRECE PIB 5 VECES: JLPT

En el marco de la conmemoración del Día del Economista, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, se reunió con integrantes del CDE de la Liga de Economistas Revolucionarios de la República Mexicana del PRI, el cual es presidido en la entidad por Noel Marín Zepeda. Destacó que hasta la fecha el estado de Querétaro tiene un crecimiento del PIB cinco veces mayor que el crecimiento del PIB del país, y refirió que el estado mantendrá la postura de no reducir ese 5.2% de su PIB para lo que queda de este año, pues es un porcentaje que consolida a los sectores industriales de punta a nivel internacional, entre los que se encuentra el automotriz (autopartes), aeronáutico, biotecnológico y todo lo que tiene que ver con la creación de software. **(Plaza de Armas 1 y 3)**

LLEGAN EMPRESAS DE “ALTO VALOR AGREGADO”

Las empresas proveedoras de la industria automotriz ven a Querétaro como un destino en el cual se generan productos de calidad y de alta tecnología, sostuvo el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez. Destacó que a nivel estatal, anualmente la industria de autopartes registra crecimiento del 10% “y sin duda el próximo año podríamos ver otras 20 nuevas empresas llegando a Querétaro”. **(Diario de Querétaro 3-A)**

CONFÍAN SINDICATOS LLEGARÁN AGUINALDOS

Luego de dar a conocer que en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, se tienen registrados 692 sindicatos, el Secretario del Trabajo, Israel Carboney Morales, dijo que hasta el momento no se ha manifestado intranquilidad por la posibilidad de que no se entregue el aguinaldo a sus trabajadores. Pero sobretodo,

Síntesis de información local



DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

aseguró que en general, el sector patronal de Querétaro es muy cumplido y son mínimas las quejas que se presentan en la dependencia, por lo que confío en que este año no será diferente. (**Diario de Querétaro 1-A**)

GOBIERNO PROYECTA IMPULSAR AL CAMPO

La SEDEA implementará el próximo año mecanismos para el sector agrícola de la entidad, informó el titular de la dependencia, Manuel Valdés Rodríguez. Dentro de estas estrategias se contempla incrementar la productividad, promover más disponibilidad de alimentos, bajar importaciones y fomentar esquemas de seguridad para el cultivo. Estas acciones estarán alineadas a las 7 estrategias planteadas por el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto. En días anteriores, el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa dio a conocer que con el programa planteado por el gobierno de la República, en el estado de Querétaro la aportación que tiene el campo, en el PIB Estatal, podría incrementar en dos puntos. (**El Universal Querétaro 1-A**)

CENTRO ONCOLÓGICO PARA ADULTOS SERÁ REGIONAL

El Centro oncológico para adultos que se construirá en Querétaro, luego de la aprobación de 198 millones de pesos por parte de la Federación para su construcción a partir del próximo año, atenderá hasta 3 millones de habitantes que luchan contra el cáncer, con equipos como un acelerador lineal que hará posible la aplicación de radioterapia que tanto en el IMSS como en el ISSSTE no se ofrece. El Secretario de Salud, Mario García Feregrino, explicó que se trata de un centro proyectado para tener una cobertura regional que dará atención a adultos de estados como Hidalgo, Guanajuato y el Estado de México y contará con equipamiento para ampliar la gama de tratamientos contra el cáncer. (**Diario de Querétaro 1-A**)

SOMOS EL MEJOR EQUIPO DE SALUD EN EL PAÍS

La entrega y profesionalismo del equipo que integra la Secretaría de Salud en Querétaro ha permitido que en 24 meses no se haya registrado ninguna muerte materna por hemorragia obstétrica, que la esperanza de vida de los niños con cáncer sea superior a la del resto del país y que se otorguen más consultas y realicen más cirugías con la misma cantidad de personal, afirmó Mario César García Feregrino, titular de la dependencia, durante la entrega de 263 reconocimientos que el sindicato de de Salud organizó para los trabajadores que cumplieron entre 25 y 50 años de servicio. La secretaria general del Sindicato, Silvia Rivera Hernández, dijo que para mejorar la calidad del servicio, se ha privilegiado una visión de integración al interior de la Secretaría, donde se reconoce la labor de quienes ya están jubilados, como de los trabajadores que laboran en las 4 jurisdicciones sanitarias. (**Diario de Querétaro 11-A y El Universal Querétaro 7-A**)

DONACIÓN DE SANGRE, SIN MUCHO AVANCE

Es importante generar la cultura de la donación de sangre en México, debido a que sólo el 3% se obtiene de forma altruista, y a diario se requieren hasta 6 mil unidades en todo el país. La Secretaría de Salud subrayó la importancia de fomentar la donación altruista ya que es el proceso más seguro para poder salvar vidas. (**Diario de Querétaro 10-A**)

45 VAN POR RECURSOS DE IMPUESTO 'VERDE'

El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, señaló que han recibido 45 propuestas para ser candidatos a recibir los recursos obtenidos por el impuesto en materia de daño ambiental, el cual se cobra a través del refrendo vehicular. Detalló que al primer corte, el cual corresponde al periodo enero-marzo, se recaudó 15 millones de pesos; sin embargo, espera que para diciembre se tengan 20 millones. (**El Universal Querétaro 1-A y 8-A**)

Síntesis de información local



DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

PGJ LLAMA A PREVENIR ROBO A TRANSEÚNTES

Lo anterior principalmente a mujeres, por ello a través de la Dirección de Prevención y Atención a la Víctima, emite recomendaciones para evitar el uso de bolsas muy grandes o cargar cosas en exceso. De acuerdo con datos publicados por la página web de la Procuraduría, la zona urbana de Querétaro y San Juan del Río, son los sitios en donde mayor número de robos a transeúnte se presentan. (**El Universal Querétaro** 10-A)

PROPONEN REDUCIR VELOCIDAD LÍMITE DE CAMIONES DE CARGA

El Secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, aseguró que se llevan a cabo pláticas entre la Policía Federal y la Secretaría de Seguridad Ciudadana, para tratar de controlar la velocidad de los camiones de carga que utilizan la carretera 57, en el tramo que va de Bernardo Quintana a 5 de febrero, con el propósito de evitar más percances como el del pasado jueves. (**El Universal Querétaro** 10-A)

DETECTA PGJ CASOS DE TRATA

De acuerdo a información de la PGJ del estado, en lo que va de la administración estatal se han consignado 5 casos que tienen el perfil de trata de personas para explotación sexual y uno más con fines de explotación laboral, aseguró el titular de la dependencia, Arsenio Durán Becerra. (**a.m.** 9-A)

CELEBRA EJÉRCITO 100 AÑOS

El general de Brigada Diplomado de Estado Mayor, comandante de la XVII Zona Militar, Ángel Prior Valencia, reconoció anoche a la Orquesta Sinfónica, el Coro y Mariachi de la SEDENA por la magna presentación realizada en el Teatro Metropolitano, en el marco del Primer Centenario del Ejército Mexicano. En el evento estuvieron presentes diversas autoridades, entre ellas, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo; la Directora del IQCA, Laura Corvera; el capitán Adolfo Vega Montoto, Secretario de Seguridad Ciudadana; entre otras personalidades. (**Plaza de Armas** 4)

SE ACCIDENTA UN MENOR EN ANTEA

Un menor de edad cayó de un segundo piso, aún en construcción, en las instalaciones del Centro Comercial Antea, quien fue llevado al hospital de manera inmediata, reportándose su estado de salud como grave. Personal de la administración, así como de la constructora responsable de la obra, informaron anoche que se harán cargo de todos los gastos que se requieran para tratar médicamente al niño, quien cuenta con unos tres años de edad. (**Diario de Querétaro** 11-A y **Noticias** 1-A)

PODER LEGISLATIVO

INTERNET TOTAL EN ESCUELAS

Los diputados de la Comisión de Educación aprobaron la propuesta de una iniciativa presentada por el diputado Jesús Galván, para reformar diversas disposiciones de la Ley de Educación del Estado de Querétaro, a fin de implementar el servicio de internet en las escuelas de nivel básico del estado. (**Diario de Querétaro** 1-A)

INSTA BRAULIO A SEGUIR REVOLUCIONANDO AL PAÍS

Así lo manifestó el diputado Braulio Guerra Urbiola, coordinador de los diputados del PRI en la Legislatura local, quien señaló que el fortalecimiento de México a través de sus instituciones es la enseñanza del movimiento de la Revolución de 1910; además dijo que significó el fin de los caudillos y los protagonistas y el tránsito a las instituciones fuertes. Por su parte, el diputado, Yairo Marina Alcocer, del PVEM, consideró

Síntesis de información local



DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

que hoy el país vive en una sociedad organizada, aunque advirtió de un pobre promedio de educación y servicios de salud con un vacío importante. (**Diario de Querétaro** 6-A)

ALISTAN CAMBIOS A LA LEY

Durante la presentación de las iniciativas de leyes secundarias de la reforma penal, el legislador del PAN, Luis Nava, informó que en diciembre se discutirá en el pleno las leyes que integrarán las observaciones de los expertos para poder contar con el marco jurídico integral a partir del 2014. De acuerdo al presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso local, Bernardo Nava, el proceso de divulgación de las iniciativas de reforma penal apoyará a los legisladores a conocer las opiniones y recomendaciones de los expertos del derecho, mismas que se incorporarán a las leyes para generar un mayor y mejor impacto en los dictámenes que se aprobarán la primera quincena de diciembre. Se destaca en imagen Jorge López Portillo Tostado, Arsenio Durán Becerra y Adolfo Vega Montoto. (**a.m.** 9-A)

CREARÁN REGISTRO ESTATAL DE MASCOTAS, PARA MEJOR CONTROL

La creación de un registro estatal de mascotas, así como una modificación al sistema de control animal, para evitar el sacrificio de los animales que son capturados cuando no hay un voluntario que los adopte, son aspectos en los que con apoyo de grupos de veterinarios, está trabajando el diputado Yairo Marina, quien preside la comisión de Desarrollo Sustentable en la Legislatura local. (**Diario de Querétaro** 3-A y **Plaza de Armas** 1 y 4)

BUSCARÁN PROHIBIR ANIMALES EN CIRCOS

Antes de que concluya el mes de noviembre, el diputado del PVEM en la LVII Legislatura, Yairo Marina Alcocer, presentará una iniciativa de ley que prohíbe en territorio queretano la presentación de circos que utilicen animales para sus espectáculos. Al respecto, el presidente del Congreso local, Braulio Guerra, dijo que no descalificarán la iniciativa, pero que la revisarán para conocer el contexto en el que se fundamenta. (**Plaza de Armas** 4)

DESCARTA EXTORSIÓN A ALCALDES

El legislador federal de Acción Nacional, Alfredo Botello Montes, aseguró que condicionar recursos por parte de diputados federales en la gestión de obras para municipios es reprobable ya que atenta contra la vocación de los representantes populares, pero aseguró que él desconoce la existencia de algún caso en el país. Destacó que los que definen en última instancia sobre la propuesta son la Comisión de Presupuesto y las autoridades de los municipios dependiendo de la habilidad que tengan para hacer el ejercicio correspondiente de estos recursos. (**a.m.** 1-A)

FOTO NOTA “VEN LOGRO EN PRESUPUESTO”

Los tres mil 500 millones de pesos que se etiquetaron en la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación para Querétaro en 2014, es un paquete de obras, acciones y apoyos, resultado del esfuerzo conjunto para que la entidad obtenga un aumento cercano al 10%, dijo el diputado Ricardo Astudillo. (**El Universal Querétaro** 10-A)

MÁS CARRETERAS Y VIALIDADES EN 2014

El diputado federal, Ricardo Astudillo Suárez, señaló que los 3 mil 500 millones de pesos etiquetados en la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación para Querétaro, son un paquete de obras, acciones y apoyos, resultado del esfuerzo conjunto entre el Ejecutivo Estatal, los diputados queretanos y los municipios. Desde la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, del cual es integrante, se hizo una gran

Síntesis de información local



DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

cabildeo y trabajo para lograr cerca de mil 100 millones de pesos para infraestructura carretera en diferentes tramos que conectan a todo el Estado, como la carretera a la Sierra, Carretera Ezequiel Montes-Tequisquiapan y el Paseo de la República. (**Diario de Querétaro** 12-A)

ADVIERTE R. ANAYA DISPOSICIÓN DE CANADÁ PARA ELIMINAR VISAS

Legisladores de México y Canadá acordaron establecer una mesa trilateral donde también invitaran a parlamentarios de Estados Unidos para darle seguimiento sistemático a temas como el comercio, la energía, minería, intercambio educativo, flujos migratorios y la eliminación de la visa canadiense para los mexicanos que desean viajar a ese país. Al emitir su discurso en la clausura de la XIX Reunión Interparlamentaria México-Canadá, el presidente del Congreso de la Unión, el panista Ricardo Anaya, agradeció la sensibilidad, disposición y apertura de los legisladores canadienses para que se elimine la imposición de la visa para los mexicanos. (**Noticias** 12-A y **Plaza de Armas** 2-México)

URGEN A INCREMENTAR TURISMO

Las delegaciones de legisladores de Canadá y México urgieron a intensificar las acciones para facilitar lo antes posible el flujo de ciudadanos entre estos dos países. Asimismo, se comprometieron a hacer un frente común para combatir al crimen transnacional, al tráfico ilícito de estupefacientes y armas, al lavado de dinero y a la trata de personas. Al dar a conocer el comunicado conjunto de la XIX Reunión Interparlamentaria México-Canadá, la cual fue leída por el presidente de la comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de diputados, Eloy Cantú Segovia, subrayaron la importancia que tiene el turismo entre ambos países. Se destaca en imagen a Ricardo Anaya. (**Plaza de Armas** 2-México)

PROMUEVEN DIPUTADOS USO DE BICI CON PASEO

El diputado federal por el PVEM, Ricardo Astudillo Suárez, realizó un recorrido en bicicleta por las principales calles de El Pueblito, Corregidora. Este recorrido tuvo como nombre “Corregidora Sustentable” y tiene como objetivo concientizar a la ciudadanía de la importancia de buscar algunos medios de transporte ecológicos, como es la bicicleta. El legislador estuvo acompañado por el priísta y presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Braulio Guerra, así como del diputado local, Yairo Marina; a este recorrido se sumó el delegado de la SEMARNAT, Oscar Moreno. (**Plaza de Armas** 10)

MUNICIPIOS

VIGILAN CENTROS COMERCIALES POR “EL BUEN FIN”

La SSPM de Corregidora, encabezada por Ángel Rangel Nieves, se encuentra atenta para resguardar a la ciudadanía durante “El Buen Fin”. Agregó que mantienen monitoreo y revisiones constantes con el fin de poder detectar cualquier irregularidad y actuar de inmediato. (**Plaza de Armas** 12)

“ESTRENAN” EN MUNICIPIO DE EL MARQUÉS 70 EMPRESAS

José Belem Robles Campos, secretario de Desarrollo Económico en el municipio de El Marqués, indicó que en este año llegaron a los Parques Industriales de la demarcación, 70 nuevas empresas, la mayoría del sector autopartes, que representaron una inversión de 2 mil millones de dólares y la creación de 5 mil nuevos empleos. Dijo que de acuerdo a pláticas con los directivos de algunos parques, concretamente del Parque Innovación, “tenemos todavía la posibilidad de cerrar el año con dos inversiones”, donde anticipó que cada una representaría alrededor de 400 millones de pesos de inversión y entre 500 y 600 empleos cada una. (**Diario de Querétaro** 11-A)

Síntesis de información local



DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

BUSCA EVC QUE LA UGR OBTENGAN MÁS RECURSOS EN FERIA GANADERA

El presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, dio a conocer que en los próximos días sostendrá una reunión con el presidente de la UGRQ, para ver la posibilidad de de realizar algún tipo de concesión y no ser tan rígidos en el cobro de impuestos para que obtengan más recursos por la realización de la Feria Internacional Ganadera de Querétaro 2013. (**Noticias 6-A**)

REALIZAN CONCURSO DE MUÑECAS EN AMEALCO

En el municipio de Amealco se llevó a cabo el primer Concurso Nacional de Muñecas Artesanales, el cual tiene el objetivo de premiar la creatividad de los pueblos indígenas. Al entregar el premio para los ganadores, el presidente municipal de Amealco, Gilberto García Valdez, afirmó que la muñeca artesanal se ha convertido en icono de la identidad a nivel local e incluso nacional, por ello la importancia del Festival Muñecas Artesanales y El Concurso Nacional. (**El Universal Querétaro 2-A y a.m. 1-A y 12-A**)

POLICÍAS EN FORMA

Termina el programa “Somos la Fuerza y Vamos por 1500 kg” implementado el pasado 20 de julio del presenta año, el cual tenía como objetivo incentivar a los elementos de la Policía Municipal adscrita a la SSPM de Querétaro a que bajaran de peso por medio de un programa de alimentación balanceada e intenso ejercicio. La meta era de mil 500 kilogramos en equipos de 5 integrantes de la policía municipal, el saldo final fue tan solo de 700 kilogramos perdidos en total. En este evento de la SSPMQ estuvieron presentes Mauricio Herbert Pesquera, Director del Instituto del Deporte y la Recreación del Municipio de Querétaro, la Dra. María Martínez Pérez Rendón, representante del Secretario de Salud del Estado y Héctor Benítez López Titular de la SSPMQ. (**Plaza de Armas 3-La Roja**)

BAJARON 700 KILOS EN TRES MESES

Concluyó con éxito el proyecto “Somos la fuerza y vamos por 1500 kg”, con la participación de 460 elementos operativos y administrativos de la secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro, el Instituto del Deporte y la Recreación del Estado y municipio de Querétaro y la Secretaría de Salud. En su intervención, Mauricio Herbert Pesquera, titular del deporte municipal, reiteró que una de las prioridades que se tienen dentro del gobierno del presidente Roberto Loyola, es que cada vez más gente esté más activa, preocupándose por este cuidado, por hacer ejercicio. (**Noticias 5-A**)

ORNAMENTAN YA LA CIUDAD CON MOTIVOS NAVIDEÑOS

El secretario de Servicios Públicos municipales, Gustavo Zepeda Ruiz, manifestó que con motivo de las fiestas navideñas, la administración municipal comenzará la instalación del árbol decorativo el próximo 24 de noviembre, con un presupuesto cercano a los 600 mil pesos. Destacó que la inversión aproximada para adornar la capital queretana será de 1 millón de pesos. (**Noticias 5-A y Plaza de Armas 5**)

ABRIRÁN ALBERGUE INVERNAL EN ESTA SEMANA LOS DIF

La próxima semana se pondrá en funcionamiento el Albergue Invernal en el Centro Histórico, del cual, de manera conjunta, el DIF Estatal y municipal de Querétaro se harán cargo, y tendrá capacidad para atender a 60 personas, informó el director del DIF capitalino, Ricardo Ortega Pacheco, quien vaticinó que en los próximos días prevén incremento de hasta el 10% en los albergues. También comentó que hasta el momento son 40 personas las que se quedan a dormir en los portales del centro, quienes se niegan a acudir a los albergues. (**Diario de Querétaro 4-A y Plaza de Armas 5**)

Síntesis de información local



DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

TOMARÁN VACACIONES MÁS DE 6 MIL EMPLEADOS DEL MUNICIPIO

El secretario de Administración, Jaime Díaz, indicó que será del 17 al 31 de diciembre cuando, de manera escalonada, los 6 mil 532 trabajadores del municipio de Querétaro tomarán vacaciones; asimismo explicó que durante este periodo no se cerrarán las puertas del Centro Cívico, pues habrá guardias permanentes, por lo que en el municipio no se frenarán los servicios. **(Plaza de Armas 5)**

BUSCA CAPITAL SER MUNICIPIO INCLUSIVO

Va el municipio capitalino por una sociedad con “Cero Discriminación” y por ser un municipio inclusivo; a fin de promover la participación, el compromiso y la interacción entre el sector público, sector privado y sector social. En ese tenor, el INMUPRED, ha iniciado una labor de formación ciudadana por medio de talleres de sensibilización, a 150 servidores públicos y mil 100 personas en las 7 delegaciones. **(Diario de Querétaro 11-A y Noticias 4-A)**

ESPERA LA CAPITAL 9 MIL MDP EN PROYECTOS EMPRESARIALES

El director de Desarrollo Económico de la SEDESU del ayuntamiento capitalino, Alejandro Maccise Aguirre, detalló que de noviembre de 2013 a noviembre de 2015 se espera una inversión de 9 mil millones de pesos para poner en marcha 36 proyectos empresariales en el municipio de Querétaro. Esta inversión generará 6 mil 500 nuevas fuentes de trabajo. **(a.m. 3-A)**

SUPERVISA LOYOLA OBRA EN PINTILLO

Con la Jornada 26 de Fuerza Ciudadana, realizada en la comunidad de Pintillo en Santa Rosa Jáuregui, suman poco más de 120 mil los queretanos que se han sumado a los trabajos de mejora en sus calles, auxiliados por las autoridades del municipio capitalino, encabezadas por el alcalde Roberto Loyola Vera. **(Diario de Querétaro 4-A, Noticias 1-A y 3-A, Plaza de Armas 1 y 5 y El Universal Querétaro 6-A)**

LOGRAN 11 MUNICIPIOS 18 MDP PARA CULTURA

Consiguen 11 de los 18 municipios 40 millones 139 mil pesos de fondos en apoyo a la cultura. Con base al Presupuesto de Egresos de la Federación, los diputados etiquetaron 3 millones 453 mil 668 pesos para la casa del artesano en Tequisquiapan y un millón 943 mil 665 pesos para la construcción del Museo de la Historia de la Sierra Gorda. En cuanto a los proyectos municipales los diputados etiquetaron 3 millones y medio para la construcción del corredor cultural del río Colón; un millón 100 mil para la construcción del Teatro Popular en el municipio de Corregidora; 3 millones 100 mil para un Centro Cultural en Balvanera municipio de Corregidora, entre otros. **(Noticias 6-A)**

APOYA DIPUTADO REESTRUCTURAR CRÉDITO DE SJR CON BANOBRAS

Luego de que el presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, informara que analiza la reestructuración del crédito que tiene la administración con BANOBRAS, el diputado local, Gerardo Sánchez Vázquez, aseguró que una ampliación de presupuesto es viable y no afecta la economía de la localidad. Respecto a si apoyará desde la Legislatura la aprobación de la reestructuración del crédito, en caso de que el presidente municipal así lo decida, el diputado manifestó que sí lo hará, siempre y cuando se sigan conservando las finanzas sanas. **(Plaza de Armas 13)**

IMPULSA SAN JUAN LA APERTURA DE DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN

El regidor Servando Miranda, aseguró que docentes de San Juan del Río se han pronunciado a favor de crear la Dirección de Educación al interior de la administración municipal, comprometiendo su apoyo en las labores de esta área. **(El Universal Querétaro 4-A)**

Síntesis de información local



DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

CUSTODIA DAÑA A NIÑOS

La Procuraduría de la Defensa del Menor y la Familia en San Juan del Río ha resguardado en este año a dos menores de edad que fueron sustraídos de domicilios de familiares, por padres que demandaban la custodia de los niños, informó el titular de dicha dependencia, Arturo Campista, quien reconoció que estos procedimientos generan temor y afectaciones emocionales en los menores. (**El Universal Querétaro** 10-A)

ESPERAN PRESUPUESTO MAYOR A LOS 400 MDP

El Presupuesto de Egresos en el municipio de Corregidora se está terminando de preparar, esto de acuerdo con el presidente municipal, Antonio Zapata Guerrero, quien dijo que para el próximo mes ya tendrá noticias sobre cómo quedará el Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2014. Lo que si adelantó es que este presupuesto va a privilegiar la inversión social sobre el gasto corriente. (**Plaza de Armas** 14)

SEMBRARÁ EL PUEBLITO 1,565 NOCHEBUENAS

La directora de Servicios Públicos municipales de Corregidora, Alejandra Haro de la Torre, dio a conocer que con motivo de las Fiestas Decembrinas se colocarán en los jardines principales de El Pueblito, un total de mil 565 Nochebuenas, con una inversión, hasta el momento, de aproximadamente 100 mil pesos. (**Plaza de Armas** 14)

ESPERA EL MARQUÉS MÁS PARTICIPACIONES: EVC

El presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega, confió en que el próximo año se tenga un aumento en participaciones, además de que se buscará atraer más recursos vía “repechaje” toda vez que hubo mucho subejercicio. Por otra parte, el alcalde señaló que la Ley de Ingresos del municipio de El Marqués, estará entre 550 y 600 millones de pesos, y estará lista a partir de la próxima semana, a fin de definir el Presupuesto de Egresos de la demarcación. (**Noticias** 7-A y **Plaza de Armas** 12)

AUMENTA TRÁNSITO DE CENTROAMERICANAS A EU

De acuerdo con datos de la Estancia del Migrante en Tequisquiapan González y Martínez, este año se ha triplicado el número de mujeres que transitan por la entidad queretana en busca de llegar a Estados Unidos; la mayoría viajan con menores de edad. El sacerdote Mario González, presidente de la estancia, estimó que al cierre del año se contabilizarán hasta 5 mil centroamericanas que transitan por la entidad para llegar a la frontera e intentar cruzar a la Unión Americana. (**El Universal Querétaro** 1-A y 8-A)

NUEVA PLANTA TRATADORA EN AHUACATLÁN

Fuentes de la CEA, región Sierra Gorda y de la presidencia municipal de Pinal de Amoles, confirmaron que se pretende construir una nueva planta tratadora de aguas residuales en la delegación de Ahuacatlán de Guadalupe, pues la que está operando no trabaja al 100% y necesita mayor carga a tratar. Trascendió que el ayuntamiento que preside César Arcega Pérez, consiguió un terreno donde se instalará esta planta y lo donará, para que después la CEA lo evalúe y valide. (**Diario de Querétaro** 1-A)

INFORMACIÓN GENERAL

VIVE QUERÉTARO ‘BOOM’ COMERCIAL

Carlos Alberto Zúñiga Leal, Coordinador de Obras y Proyectos del Grupo Arquitectura, asegura que con la inauguración de la plaza comercial Antea, al norte de la capital de Querétaro, y con una inversión de más de 2 mil millones de pesos, el crecimiento del sector comercial de la construcción se encuentra en una de sus

Síntesis de información local



DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

mejores etapas en la ciudad. Zúñiga Leal destaca que Querétaro, con la apertura de nuevos espacios, es una ciudad en expansión, poblacional y económicamente hablando; sin embargo, una parte del trabajo que hacen en Grupo Arquitectura es saber los lugares que pueden convertirse en la próxima plaza comercial de éxito, a partir de un análisis previo. Ante esto, refiere que, junto con Centro Sur, Juriquilla es una de las zonas que seguirá experimentando gran demanda. (a.m. 2-A)

DESCONFIAN LOS COMPRADORES QUERETANOS DE 'EL BUEN FIN'

Mientras la CANACO recomienda que durante este Buen Fin los queretanos gasten en lo que realmente necesitan, los ciudadanos dicen tener cierta desconfianza sobre las ofertas que se promueven en este periodo, por lo que piden ser cautelosos en el gasto. El presidente de la CANACO, Roberto Ruiz Hernández, pidió a los clientes que no se dejen ir con la primera oferta que encuentren, ya que es necesario comparar opciones para obtener la mejor calidad y precio óptimo. (a.m. 10-A)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Las autoridades aún no desmenuzan el recién aprobado presupuesto para el estado de Querétaro. Pero, eso sí, han dejado muy en claro el incremento de 4.3% al rubro de salud, a fin de alcanzar una cobertura total de salud en el país. Esta ampliación es la cartera del Seguro Popular representa 6.4% del total del presupuesto 2014, y esos recursos servirán para atender a más familias mexicanas que aún no cuentan con servicios de salud. Para el Secretario Estatal, Mario García Feregrino, el reto de consolidar programas exitosos es enorme, además de que el sector es clave para el desarrollo social. El alcalde Roberto Loyola acude este domingo al Conservatorio de Música "José Guadalupe Velázquez" para encabezar un homenaje al maestro Arnulfo Benítez Álvarez por su destacada trayectoria artística y académica. Complicada agenda pendiente tiene el Congreso, una vez que los diputados y senadores regresen del puente vacacional con motivo del aniversario de la Revolución. Los presidentes del Senado, el priísta Raúl Cervantes, y de San Lázaro, el panista Ricardo Anaya, tienen en el proceso legislativo tres reformas que empujan, desde sus ámbitos, el jefe del Ejecutivo y los partidos: transparencia, política-electoral y energética. Entre las prioridades de las dirigencias del PAN y el PRD está la de política, y para el gobierno federal la energética, dicen. Pero el trabajo es mucho más arduo, porque tienen en el tintero las leyes secundarias de la reforma en telecomunicaciones, cuyo plazo vence el 9 de diciembre. El mes que viene no será fácil para los diputados y senadores. Algunos deberán rezarle a San Lázaro. La noticia se esperaba. Militantes del Movimiento Ciudadano conformaron un nuevo partido político que no dará cabida a actos corruptos como los de Marco Antonio León, dijo su nuevo dirigente estatal Luis Mario Ganuza. Sus militantes renunciaron a MC. Recuerda que José Luis Aguilera Rico negó la creación de un nuevo partido. Quien advirtió sobre la creación de Convergencia Ciudadana fue Marco Antonio León Hernández, quien se quedó sin partido político, aunque desde hace mucho lo habían desconocido. Se augura una lucha campal en el Congreso local para que el diputado León sea prácticamente expulsado. En el PRI el proceso de refrendo de sus militantes ya está avanzando, a petición de su dirigente Tonatiuh Salinas. El primero en renovar su registro partidario fue el Gobernador José Calzada. Después llegaron en bandada los funcionarios públicos, líderes y representante de los sectores, organizaciones y militancia en general. Los investigadores de Jesús Murillo Karma, procurador general de la República, revisan acuciosamente los videos del aeropuerto de Querétaro, antes del despegue del avión que horas después destruyeron las fuerzas armadas venezolanas en la zona de Apure. Buscan, dicen, corroborar las identidades de la tripulación y los pasajeros, que utilizaron pasaportes expedidos por la Cancillería, con falsas identidades. Hasta hoy, los

Síntesis de información local



DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

sabuesos de don Jesús tienen claro que en la aeronave no viajó ningún capo del narcotráfico y es cuestión de horas o días para tener los primeros resultados, dicen en la PGR. **(El Universal Querétaro 2-A)**

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

Apunta "Un sondeo realizado para el PAN en El Marqués y que en breve se dará a conocer, arroja un empate técnico entre Ricardo Anaya Cortés y Francisco Domínguez Servién. Los panchistas están preocupados, pues en dos meses al frente de la Cámara de Diputados federales, el primer panista del estado ya alcanzó y – seguramente- rebasará al controvertido senador. Al tiempo." **(Plaza de Armas 1)**

LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE

Recuerda que José Luis Aguilera Ortiz y su hijo José Luis Aguilera Rico, han decidido fundar otro partido político que lleva por nombre Convergencia Ciudadana y, por ende, abandonar a Movimiento Ciudadana, en el que hasta ahora han militado. El Fraile no ve mal esta acción, pues todos son libres de profesar la política que a cada quien le plazca más. Lo malo del asunto son las interpretaciones. Hay quienes dicen que la decisión fue para participar nuevamente en un proceso electoral y ser electos. Otros piensan que lo hicieron para deshacerse de su compadre y padrino Marco Antonio León, a quien no han podido expulsar de las filas de Movimiento Ciudadano. Otro dicho es que el nuevo organismo político será Luis Mario Ganuza; que el mismo partido se creará con sustento de los militantes de Movimiento Ciudadano. Por otro lado dice que, en el Querétaro de acendrado bipartidismo, el PT enfrenta momentos difíciles para obtener de nuevo el registro que lo acredite como partido político y pueda competir, en la contienda de 2015, por cargos de elección popular. Los del PT poco ofrecen para convencer a los queretanos de sufragar por ellos. A pesar de que algunos maledicentes afirmaban, de que había un distanciamiento entre el Gobernador José Calzada y el dirigente estatal del PRI, Tonatihu Salinas, los últimos actos contradicen esa hipótesis pues recientemente el Mandatario se presentó en la sede del tricolor para participar en una comida, luego de que se renovó la estructura del CDE del PRI. Ahí Calzada ofreció su apoyo irrestricto a Salinas. Horas después, el Mandatario acudió acompañado por su esposa, Sandra Albarrán a renovar su afiliación como militante priísta y para seguir este ejemplo al poco tiempo siguieron los líderes de los llamados sectores del PRI y renombrados funcionarios. Concurrió también el Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Pío Décimo Salgado. Fotografía: "Un afamado del medio oriente visitó el centro educativo conocido como Tecnológico de Monterrey para acompañar al Mandatario de la provincia José Calzada". Poco o nada se sabe del jet que despegó del aeropuerto de Querétaro y fue destruido en territorio venezolano. Lo simpático del asunto ha sido el comportamiento de las autoridades estatales, particularmente de Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno y el comportamiento del Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López. A los 3 ó 4 días de la destrucción de esa aeronave, ambos dijeron santo y seña de lo que sucedió; quiénes eran los que viajaban en ella, los nombres de los mismos, cuánto tiempo estuvo la nave en el aeropuerto queretano. Después de que el Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, dijo que las identificaciones de los tripulantes eran falsas, que su licencia también lo era, la actitud cambió. Ambos funcionarios prefirieron cambiar el discurso y plantear que como era un asunto de índole federal, pues correspondía a las autoridades de ese nivel resolver. En la autopista 57, que conecta a la ciudad de Querétaro con la de México, platican los de la SCT que está calculada para que diariamente transiten por ella 40 mil vehículos pero es utilizada por 45 mil 965. Con lo anterior aumenta el riesgo de sufrir accidentes. Había que hacer hasta lo imposible por remediar las cosas pero parece que se hace lo imposible por mantener la situación y dejar pasar. **(a.m. 1-A)**

CARO QUINTERO Y EL MISTERIO DE LA AERONAVE

Por Jenaro Villamil

Síntesis de información local



DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

Comenta sobre una presunta narcoavión mexicana destruida en un país sudamericano. Resultó que esta aeronave era mexicana, apenas a las 11:59 horas del mismo lunes había partido del aeropuerto de Querétaro, que se desconocía el paradero de sus ocupantes y que no fue “derribada” sino destruida en una pista clandestina por las autoridades venezolanas. El primero en informar sobre el avión Hawker fue el Secretario de Desarrollo Sustentable de Querétaro, Manuel (sic) López, quien confirmó que partió de esa entidad el lunes 4 de noviembre y que habría llegado de Nuevo León. Un día después, martes 5 de noviembre, el Secretario de Gobierno de Querétaro, Jorge López Portillo Tostado, reveló los nombres de los pasajeros. “Sé que la aeronave estuvo tres días aquí (en Querétaro), pero no sé qué movimiento hizo y no he visto la bitácora”, afirmó el funcionario del gobierno del priísta José Calzada, un político vinculado al coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Manlio Fabio Beltrones. El revuelo comenzó cuando el gobierno mexicano le reclamó a su homólogo venezolano que no hubiera aportado información puntual sobre la nave “desintegrada” en su territorio. Además, en todo esto, nadie ha confirmado ni negado el rumor sobre la presunta “huida” de Caro Quintero en la aeronave. La trama al estilo de las mejores novelas de espionaje ha cobrado relevancia frente a los rumores sobre la huida de Caro Quintero y la posibilidad de que en Venezuela, en la frontera con Colombia, haya aterrizado un avión donde viajaba un hombre que se hacía llamar Isaac Pérez Dubond, pero pudo ser el hombre más buscado por la DEA en los años ochenta. (a.m. 2-B)

CONTIENDAS, ¿AMOR A SERVIR?”

Por Jerónimo Gurrola Grave

Apunta que a dos años del cambio de gobierno estatal, alcaldías y diputaciones locales, los principales actores políticos de “nuestro estado” se preparan ya para las contiendas de alguno de estos puestos de elección popular al interior de sus respectivos partidos, sin perder de vista en ningún momento su posicionamiento frente a la elección constitucional, sin importar, para encaramarse en el poder, caer en la mentira y en la demagogia. Así se explica cómo algunos políticos, para hacerse presente y mantenerse en el ánimo de los queretanos, intentó arengarlos para que se opusieran a la aplicación del IVA a la educación privada, a la vivienda de interés social y al incremento del impuesto a los alimentos y medicina, a pesar de que esa propuesta ni siquiera se mantuvo por el Congreso de la Unión. Apunta que no hace mucho, en reunión con un importante servidor público de uno de los municipios del estado, hablando del incumplimiento de los compromisos contraídos con grupos de ciudadanos organizados en Antorcha Campesina, le comentó muy preocupado y a punto de soltar el llanto, que las obras de agua, luz y drenaje, comprometidas en varias ocasiones y desde hace mucho tiempo no se podían realizar por “falta de liquidez”, porque su municipio “estaba pagando deudas de quienes lo habían saqueado”, “porque el presupuesto es muy pequeño y no alcanza para todos”, razón por la que en ocasiones sus gastos los resuelve con dinero propio y otros argumentos como estos. “¡Ah!, pero eso sí, no olvidó invitarme para que trabajemos juntos para lograr de nueva cuenta la presidencia municipal en beneficio de uno de sus amigos cercanos. Como es natural, pensé, consternado: pobre hombre, ¿por qué no deja de martirizarse resolviendo dificultades ajenas, sacrificando gratuitamente su tiempo y su vida, y consecuentemente renuncia a su puesto de servidor público? ¿Por qué aspirar de nueva cuenta a seguir viviendo esclavizado gastando su propio dinero en favor de otros? ¿Será verdad que nuestros políticos se disputan a muerte los puestos de elección popular por el puro espíritu de servir?” (El Universal Querétaro 11-A)

EDITORIAL “DISCERNIR”

“El Buen Fin” está en pleno apogeo; se pregonan ofertas diversas en grandes, medianas y pequeñas tiendas, en un ejercicio intenso para convencer al comprador y la búsqueda de reactivar el mercado, la circulación del dinero, es decir, la economía. Datos de la CANACO revelan que en el primer año, 2011 las ganancias fueron de 106 mil millones de pesos en tanto que en 2012 fueron de 148 mil millones de pesos. En cuanto al

Síntesis de información local



DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2013

consumidor, la clave es el discernimiento y la pertinencia de lo que se puede y ha de comprar. (Noticias 11-A)

EDITORIAL “UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN”

Sobre la foto “de las restauraciones en la ciudad”, donde se observa material de construcción hacinado en la banqueta de la vialidad, se pregunta: “¿remozarán el Paseo Constituyentes?”, por lo que opina: “Al parecer se hará y es una decisión correcta: es una entrada de Querétaro y estaba abandonada; embellece la ciudad y no se vale que se haya dilapidado tanto dinero para tenerla en esas condiciones”. (Noticias 10-A)

FOTO NOTA “OBRAS EN PINTILLO”

El antes y después. Ayer, en la Jornada Fuerza Ciudadana que se llevó a cabo en la comunidad de Pintillo, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola supervisó los avances de la obra del parque, donde anunció también la construcción de un salón de usos múltiples. (Diario de Querétaro 15-A)

BRUJERÍAS

Por Coco Ontiveros

Al Teatro Metropolitano lo abarrotó de calor humano ese ángel que es la Presidenta del DIF Estatal Sandra Albarrán, quien acompañada de su esposo, el Gobernador José Calzada, rindió su IV Informe de actividades al frente del DIF Estatal, quien es un claro ejemplo de actitud positiva, voluntad, fe, entrega, empuje, entusiasmo y trabajo en todo lo que emprende y llevando esa buena vibra a diversos rincones del Estado ¡Felicidades Sandra! Eres un ejemplo de familia. Coco Ontiveros comenta que Querétaro nuevamente vuelve a ser centro de atención con el gran revuelo causado por la inauguración de la plaza “Antea Lifestyle Center”, el complejo comercial más grande del bajío y segunda en Latinoamérica, donde el Gobernador José Calzada acompañado de su esposa Sandra Albarrán acudieron el 14 por la noche para hacer el corte del listón. Coco Ontiveros recuerda que la asociación de egresados del Tecnológico de Querétaro, celebrará su último desayuno mensual en el salón Campanario del hotel Fiesta Americana, el día 23. En esa ocasión se contará con la presencia del edil Roberto Loyola. Coco Ontiveros dice que el Patronato de la Fundación Teletón México y el Gobierno del Estado se encuentran listos para la inauguración del Hospital Infantil Teletón de Oncología, a celebrar el día 21 a las 10 de la mañana. (Noticias 5-E)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
	VS: VOZ DE LA SIERRA	EE: EL ECONOMISTA
	SITIOS WEB	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
	CI: CÓDICE INFORMATIVO	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	

SALUDOS CORDIALES